

P R E S S E M E L D U N G

Anti-Aggressions- und Zivilcouragestrainings auch 2011

Weitere Zivilcouragekurse in München; neue Kurse in Landshut mit der VHS / Anti-Aggressionstrainings in Landshut werden auch 2011 finanziert / Unterstützung der St. Nikola-Schule in Landshut für Unterrichtseinheiten zur Aggressionsbewältigung.

Neufahrn, im Februar 2011. Die Dominik-Brunner-Stiftung wird sich weiterhin für die Aufklärung und Sensibilisierung beim Thema Zivilcourage engagieren. 2011 erhält neben der Polizei in München auch die VHS Landshut Hilfe zur Durchführung von Zivilcourage-Kursen. In Landshut werden zudem die Bewährungshilfe Südostbayern e.V. bei der Weiterführung der Anti-Aggressions-Trainings unterstützt sowie die St. Nikola-Schule für Unterrichtseinheiten zur Aggressionsbewältigung.

Unterstützung für Zivilcourage-Kurse in München und Landshut

Aufgrund des großen Interesses der Münchner Bürger haben sich die Polizei und die Aktion Münchner Fahrgäste dazu entschlossen, auch 2011 Verhaltenstrainings für Zivilcourage und Selbstsicherheit anzubieten. Die Termine der Zivilcourage-Kurse sind auf der Homepage der Dominik Brunner Stiftung unter <http://www.dominik-brunner-stiftung.de/Veranstaltungen> aufgeführt. Anmeldungen für eine kostenlose Teilnahme werden unter www.fahrgaeste.de entgegengenommen.

Auch in Landshut wird es erstmals Zivilcourage-Kurse geben. Die VHS Landshut führt diese in Kooperation mit dem Polizeipräsidium

Niederbayern und der Dominik-Brunner-Stiftung am Freitag, den 25. März von 15.00 bis 18.00 Uhr und am Mittwoch, den 13. April von 18.30 bis 21.30 Uhr in der Ländgasse 41 in Landshut durch. Die Teilnahme ist ebenfalls kostenlos.

Fortführung der Anti-Aggressions-Trainings in Landshut

2010 hat die Dominik Brunner Stiftung über die Bewährungshilfe Südostbayern e.V., das Landgericht Landshut finanziell und organisatorisch unterstützt, Anti-Aggressions-Trainings erstmals in Landshut zu ermöglichen. Sie werden Jugendlichen bei Straffälligkeit – oft in Verbindung mit der Verpflichtung zu gemeinnütziger Arbeit – als Auflage zur Aussetzung der Strafe auf Bewährung auferlegt. Bei den Anti-Aggressions-Trainings werden den Jugendlichen u.a. die Folgen ihrer aggressiven Taten deutlich gemacht und alternative Handlungsstrategien aufgezeigt. Da die Trainings in Landshut von juristischen Fachleuten als sehr erfolgreich beurteilt wurden, hat die Dominik-Brunner-Stiftung beschlossen, das Programm 2011 weiter zu fördern.

Unterstützung für St. Nikola-Schule in Landshut

Die Schüler der Ganztagschule St. Nikola werden auch 2011 Unterrichtseinheiten zum Thema Aggressionsbewältigung bekommen, um einen gewaltfreien Umgang mit Frustrationen zu erlernen. Durch dieses Angebot konnte in der Vergangenheit ein positives Klima in der Schule hergestellt werden. Um dies auch zukünftig zu erhalten, hat die Dominik-Brunner-Stiftung finanzielle Hilfe zugesagt. Das Präventionsangebot „Mach dich locker“ besteht aus drei Modulen, die sich optimal durch Informationsangebot, Präventionskurs und interkulturelles Training ergänzen. Sowohl Schüler als auch Eltern und Lehrkräfte sind dabei eingebunden.